

我が社の得意技 ⑤2

フジワラ化学株式会社(大新田)

開発力を生かした安心・快適空間づくり

フジワラ化学株式会社は、昭和30年5月に「藤原すき工場」として創業した。昭和59年に現在の社名へと変更し、内装・外装用建築仕上材のメーカーとして全国に営業所や事業所を展開、海外にも製品を輸出している。主力製品は約20年前から販売しているシルタッチシリーズ。調湿・脱臭に優れ、珪藻土^{けいそうど}を使用した製品としては全国トップクラスのシェアを誇るロングセラー商品である。

塗り壁材以外にも、珪藻土の特性を生かした足乾バスマット、学校の授業で使う教材用粘土、西条の畑で自ら育てたケールを使った有機青汁など、その製品は多岐にわたる。

「自分で考え、自分で創り、自分で売ってゆく」が社訓の同社では、商品の開発・製造・販売を全て自社で行う。現在、研究開発部門には全



▲多様な製品の開発・製造・販売を続ける

社員の約10分の1が所属。このような組織の構造から、同社の開発に対する強い意欲がうかがえる。

塗り壁の魅力

高度経済成長期には、内装の塗り壁は綿壁・繊維壁が主流であった。時代とともに材料が木粉や砂へ変わっていく中、同社はその変化に対応すべく、技術を磨き研究開発を繰り返してきた。こうした取り組みは、安価な施工費用の壁紙が主流となってきた現在でも変わることなく、同社は開発から販売まで一貫した事業を続けている。

塗り壁の良さについて、「左官職人の手によって仕上げられるため、どれ一つとして同じ表情をしているものはなく、世界に一つ、自分だけの壁ができる」と赤岡泰光社長は語る。近年、その個性に引かれた若い人を中心に、家具などと同じように家を飾る意匠の一つとして、こだわりの塗り壁を選ぶケースが増えてきている。そうしたニーズに合わせるため、材料、色、質感の組み合わせだけで何百種類もの壁が作り出せるほど、同社では数多くの製品を開発している。

ユーザー目線で機能的な商品を開発

生活スタイルの変化とともに多様な顧客ニーズに対応するため、内装・外装ともに見た目だけではなく高機能性壁材の開発にも力を注いでいる。内装材では、主力のシルタッチシリーズのほか、脱臭性に優れたゼオライトを使用した製品がある。その効果は活性炭をしのぐほどであり、シックハウス症候群の原因といわれる有害物質などを吸着・分解する機能も備え、住む人が安心して暮らせる住空間を創ることができる。

外装材では、質感のある仕上材に遮熱性を持たせることに成功した業界初の「遮熱アート」がある。本製品は太陽光を約74%反射するため、夏場は外壁表面の温度上昇を抑え、より快適な室内で過ごせる効果が期待できる。ほかに、建物に付着する汚れを分解する機能に優れた製品もあり、長期間にわたり建物を美しく保つことができる。

これらの製品には、住む人に安心・安全・快適に生活する空間を提供したいという同社の強い思いが詰まっており、研究開発段階からエンドユーザーの目線でコンセプトが考えられている。同社のモノづくりは「美しさ」と「やすらぎ」をテーマに、全国に製品を送り出している。

サイクスからの事業案内

グループサイクス 入会企業募集中!

サイクスでは、会員相互の交流による情報・知識の交換や企業間のマッチングによる新規ビジネスの創出など、企業の経営活動の支援を目的とした、「グループサイクス(G-SICS)」を組織しています。

会員は、サイクスが提供する各種サービスや幅広いネットワークの構築など、さまざまなサポートを受けることができます。

入会を希望される企業や個人を随時募集していますので、ぜひ加入をご検討ください。

■年会費

○企業(団体を含む) 10万円

ただし、西条市内に本拠を置く小規模企業(団体)は、当分の間半額とします。

○個人 3万円

創業を志す個人が対象です。

■申込先・問合せ

産業情報支援センター
 TEL 0897-53-0010

